



かずら植え（1・2年生） 6月28日（火）

ご協力ありがとうございました！



おいしい おイモができますように！



1・2年生の生活科の時間に校内の畑にサツマイモのかずら植えを行いました。運天原区の花城清敏さんと屋我区の宮里敏雄さんからかずらの植え方やイモのでき方等を教えていただきました。子ども達は、土いじりをしながら、楽しそうにかずらを植え、ペットボトルで丁寧に水やりまで行っていました。大きなサツマイモがたくさん収穫できるといいなあ！

平和学習「絵本読み語り」（1～4年生） 6月30日（木）



絵本を通して 平和を考える！

仲程としみつさんと仲程亜理沙さんをお招きして、絵本を使った講話をしていただきました。子ども達は、食物への感謝に関する絵本や戦時中に命をつないだ食物のお話に聞き入っていました。平和のために私達が「今できること」も4つ示していただき、人との関わり方ひとつひとつが平和につながっていくことを改めて考えさせられました。



朝の交通安全・見守り活動 4月～ いつもありがとうございます！

名護警察署屋我地駐在所の野原亮平巡査をはじめ、保護者の皆様の毎朝の交通整理や子ども達の見守りに職員一同、心から感謝しております。これからも引き続き、ご協力をお願い致します。